

pons pour appuyer mes légitimes revendications, et le Minotaure Tarte dévorait absolument tout ce qui se trouvait à sa portée. Le fait est que la plaie des sauterelles de l'Égypte n'était qu'un enfantillage à côté de cet homme-là.

N'importe, j'ai acquis de l'expérience, et je sais ce que vaut la gratitude de l'hon. M. Laurier.

De même que M. Laurier m'a forcé d'apprendre à écrire pour défendre la liberté de pensée, de conscience et de parole, il me mettra peut-être dans l'obligation de faire un cours d'élocution qui me permettra d'aller sur les hustings lui raconter des choses qui lui feront mal au cœur.

Le sujet est tout trouvé dans les coulisses du *Canada-Revue*, et il est rudement documenté.

Il ne me reste plus qu'un mot à ajouter, et c'est pour demander aux amis du journal de continuer à lui donner l'appui cordial qu'ils ne lui ont pas ménagé dans le passé.

De mon côté je ferai tous mes efforts pour le rendre aussi intéressant que possible.

Je demanderai de plus à mes bons amis de faire une propagande active en faveur du RÉVEIL.

A. FILIATREAU.

AUX SOURDS— UNE DAME RICHE, QUI A été guérie de sa surdité et de bourdonnements d'oreille par les Tympan artificiels de l'INSTITUT NICHOLSON, a remis à cet institut la somme de 25,000 frs. afin que toutes les personnes sourdes qui n'ont pas les moyens de se procurer les Tympan puissent les avoir gratuitement. S'adresser à l'INSTITUT NICHOLSON, 780, EIGHTH AVENUE, NEW-YORK.

Demandez la DERMAINE pour le masque, le remède à la mode. Voir l'annonce.

PERSPECTIVES DU PARTI

Une nouvelle que je viens d'apprendre m'annonce la disparition prochaine du Ministre des Travaux Publics de la scène politique. Un excès de travail à l'Exposition, et les soins constants que nécessite la délégation japonaise ont, paraît-il, fortement ébranlé la santé déjà chancelante du ministre. Je le regrette personnellement, car sa retraite me fait perdre un de mes meilleurs sujets d'articles. Cependant, je ne suis pas égoïste, et je me soumetts à l'inévitable en me disant que l'intérêt public doit primer toutes les autres considérations, et que la disparition de Tarte, de quelque manière qu'elle se produise, sera un bienfait pour le pays. Mon article ayant été écrit avant la réception de cette heureuse nouvelle passe comme si rien n'était.

V.-R.

Plus ça va, moins ça va.

L'hon. M. Laurier, par son entêtement à imposer aux libéraux la personnalité de son Ministre des Travaux Publics qui se ballade en Europe, escorté d'une douzaine de jupons,— aux frais du gouvernement — compromet de plus en plus ses chances de succès aux prochaines élections.

Cinquante mille dollars votés pour cette promenade à un monsieur qui ne rate jamais l'occasion de s'afficher à l'étranger comme le seul Canadien capable de représenter le Canada, et qui parle *ex cathedra* au nom de tous les Canadiens, c'est un peu roide.

Dix piastres par jour à Mlle Françoise, (qui appartient à une famille maltraitée par le gouvernement) avec les petits frais de déplacement, ça nous semble un peu trop cher, surtout pour nous faire représenter auprès des Français par une vieille demoiselle qui, au lendemain de Fashoda, ne trouvait pas d'expression assez dure pour exprimer son mépris des mêmes Français qu'elle courtise actuellement dans le but d'obtenir les palmes académiques.

Je ne parlerai pas aujourd'hui d'une au